



Adán Augusto pide a periodistas investigar denuncias contra Monreal en la Fiscalía

CIUDAD DE MÉXICO (GABRIELA WARKENTIN).- El jefe de la Junta de Coordinación Política del Senado, Adán Augusto López, pidió a los reporteros a realizar trabajo de investigadores, porque no le gusta que le pregunten sobre las denuncias que anunció en diciembre pasado, al señalar que había encontrado muchas irregularidades de la Jucopo que administraba **Ricardo Monreal**.

https://drive.google.com/file/d/1NuilC0RvgGz9EmzjCK5zbb-AiAR3at0h/view?usp=drive_link